

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# 木下けいじ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 知事、「花育」の推進で需要拡大へ

### 2月県議会一般質問に登壇

南房総市・安房郡選出の木下敬二（きした・けいじ）県議は、平成26年度一般会計当初予算案など96議案を審議・可決した2月定例県議会で、一般質問と予算委員会の双方に登壇し、地域の課題をしつかりと県政に伝えました。一般質問では、南房総の重要な観光資源である花き生産の振興について取上げ、森田知事は「小さい時から花に親しんでもらう『花育』を推進し、需要拡大を図りたい」と前向きに答弁しました。他にも高齢者施策や酪農振興など、木下県議が取上げた諸課題についての主な質疑を特集しました。なお、一般質問と予算委員会の双方に登壇するのは異例のことと、予算委員会の質疑は、また日を改めて紹介します



壇上から南房総の振興を訴える木下県議

白浜から千倉の海岸沿いでは、キンセンカをはじめとする露地の花が栽培されており、1月早春からの観光花摘み、イチゴ狩りと合わせて観光客が多数訪れます。安房地域の観光資源として、重要な農産物です。

そこで、花きの生産振興にどのように取り組んでいるのか伺います。

森田知事　本県は、ストック、洋ラン、カーネーションなど全国に誇る花きの生産県であり、特に南房地域では多様な花きが観光資源の一つになっています。

木下議員　耕作放棄地については、過去に何度か質問をし、耕作放棄地の解消あるいは発生抑制に向けた施策を推進しているとは思いますが、現実には耕作放棄地は増加しています。耕作放棄地の解消に向けて、県はどのように取り組んでいます。

### 耕作放棄地増加を指摘

森田知事　耕作放棄地のいくのか。解消を図ることは、農業生産の振興や地域環境を守るために極めて重要な課題だと認識しています。

### ●千葉県や南房総市・安房郡へのご要望をお気軽にお寄せください……

# 木下けいじ 県議事務所

TEL.0470(44)4111  
FAX.0470(44)4112

●木下けいじ公式ホームページ=http://kishitakeiiji.com/ ●Eメール=info@kishitakeiiji.com

## 花き生産は重要な観光資源

この支援などによって、耕作放棄地の発生を未然に防ぐとともに、国の交付金を活用して草刈や重機を用いた再生作業への支援を行つているところです。

また、再生可能な耕作放棄地については、農地中間管理機構による扱い手への農地集積の対象となることから、今後はこうした機構の機能も活用しながら、耕作放棄地の解消をさらに進めています。

### 燃油高騰が経営圧迫

木下議員　施設を利用して栽培する花きは、アベノミクスによる円安の影響を受け、燃油の高騰が生産に非常に大きな影響を及ぼしています。1昨年には、東京電力の値上げにより、燃油高騰に苦しむ農家に追打ちをかけ、農業経営を圧迫している状況です。

中国や韓国では、農業用電気料金が、以前は一般家庭に比べ安く設定されていましたが、近年、中国では農業用電気料金は設定されましたが、近年、中国では農業用電気料金は、用の方があがや割高になっており、韓国では、農業用電気料金は、一般家庭用の約4割の水準に設定されています。

農林水産部長　電気料金制度は、各国により異なることから、一概に単純な比較はできませんが、日本花き生産協会の資料によると、

このため、県ではパイプラインなどの導入による生産性の向上、ヒートポンプなどの省エネ設備の導入による低コスト化を支援するとともに、有利販売に向けた栽培技術の統一や共同出荷

木下議員 農業生産において、千葉県の花き生産は全国でも第3位の産地で、産出額は183億円となっています。特に安房地域では、ストック、洋ラン、スター、カーネーションなどさまざまな花が生産されています。

木下議員 農業生産において、千葉県の花き生産は全国でも第3位の産地で、産出額は183億円となっています。特に安房地域では、スト

ウスなどの導入による生産性の向上、ヒートポンプなどの省エネ設備の導入による低コスト化を支援するとともに、有利販売に向けた栽培技術の統一や共同出荷

を推進しているところです。また、今後は小さい時から花に親しんでもらう「花育」等の推進により、さらなる需要拡大を図りながら、花きの生産振興に努めてまいります。

